Klinikumsläufer beim Training gefilmt

Stralsund - Besuch vom Fernsehen bekam die Laufgruppe SV-Hanseklinikums am Dienstagnachmittag. Ein NDR-Aufnahmeteam filmte bei Dauerregen die Vorbereitung der Gruppe auf den Brückenlauf. Im Mittelpunkt standen Jenny Brötzmann (33), die morgen zum ersten Mal einen Halbmarathon laufen will, sowie Dirk Fülling (48), der eigentlich Radsportler ist, aber erstmals 12 Kilometer über die Brücke laufen wird. Wie Petra Verhoeven, Mitglied der Laufgruppe, berichtet, hatten alle trotz schlechten Wetters gute Laune und hoffen, dass der Kurzfilm eine gute Werbung für das Laufspektakel wird.

Ausstrahlung: heute Abend 18.15 Uhr auf N3, "Lust auf Norden".

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 17.10.2014